

Panduan Wisuda



SEKOLAH TINGGI KATOLIK
SANTO YAKOBUS MERAUKE

*"Fiat Mihi Secundum
Verbum Tuum"*

(Lukas 1:38)



WISUDA SARJANA

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KEAGAMAAN KATOLIK

Sekolah Tinggi Katolik St. Yakobus Merauke - www.stkyakobus.ac.id



PANDUAN WISUDA
STK SANTO YAKOBUS MERAUKE
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN KEAGAMAAN KATOLIK

1. PEMBUKA

MC : *(ucapan selamat datang)*

MC : Prosesi wisudawan-wisudawati memasuki ruang sidang.
(wisudawan-wisudawati berbaris satu per satu, bersiap dan memasuki ruang sidang diiringi lagu: Rayuan Pulau Kelapa)

MC : Senat Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke memasuki ruang sidang, hadirin dimohon berdiri.

(Perarakan Senat Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke, diiringi Musik Instrumen)

(Senat Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke memasuki ruang sidang langsung mengambil posisi di tempat masing-masing).

(Paduan Suara menyanyikan lagu Gaudeamus Igitur)

2. MENYANYIKAN LAGU INDONESIA RAYA

(Hadirin berdiri)

MC : Menyanyikan lagu Indonesia Raya

3. MENGHENINGKAN CIPTA

MC : Mengheningkan cipta, dipimpin oleh Ketua Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke.

Ketua : Marilah kita mengheningkan cipta untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur, khususnya pahlawan di bidang pendidikan. Mengheningkan cipta, mulai!

(PS. STK menyanyikan lagu Mengheningkan Cipta)

4. MENYANYIKAN MARS STK ST. YAKOBUS MERAUKE

MC : Menyanyikan Mars Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke oleh: PS. STK.

(Hadirin dipersilahkan duduk, Senat Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke mohon tetap berdiri)

5. RAPAT SENAT TERBUKA LUAR BIASA SEKOLAH TINGGI KATOLIK SANTO YAKOBUS MERAUKE

a. Pembukaan Rapat Senat Terbuka Luar Biasa

MC : Rapat senat terbuka luar biasa Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke dalam rangka wisuda Sarjana Strata Satu Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke, dibuka oleh Ketua Senat Terbuka Luar Biasa Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke.

Ketua : Dengan memanjatkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Kasih, pada hari ini,, Rapat Senat Terbuka Luar Biasa, dalam rangka wisuda Sarjana Strata Satu Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke, saya buka secara resmi.

**DALAM NAMA BAPA DAN PUTERA DAN ROH KUDUS,
AMIN (palu diketok 3x)**

MC : Senat Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke dipersilahkan duduk

b. Laporan Ketua Sekolah Tinggi Katolik St. Yakobus Merauke

MC : Laporan Akademik Ketua Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke.

6. PROSESI WISUDA MAHASISWA

a. Pembacaan SK Kelulusan

MC : Pembacaan Surat Keputusan Ketua STK St. Yakobus Merauke tentang kelulusan.

b. Pembacaan Lampiran Surat Keputusan

Acara pelantikan wisudawan/wisudawati Pendidikan Keagamaan Katolik

----- senat berdiri -----

Urutan acara pelantikan sebagai berikut:

- 1) Menerima medali dari Wakil Ketua I.
- 2) Ketua STK memindahkan kucir toga.
- 3) Menerima ijazah dari Bapak Dirjen Bimas Katolik RI.

Ketika prosesi berjalan, diselingi dengan musik instrumen.

c. Pembacaan Ikrar Janji wisudawan/wisudawati

(Wisudawan-wisudawati berdiri)

Janji Wisudawan-Wisudawati

Kami lulusan program studi Pendidikan Keagamaan Katolik Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke, berjanji:

- 1) Akan membaktikan ilmu dan kompetensi kami, demi karya pelayanan dan kesejahteraan semua masyarakat, yang ada di seluruh wilayah Papua.
- 2) Akan menjunjung tinggi nama baik Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke, melalui pekerjaan dan tugas sebagai seorang pendidik, serta sikap hidup kami di manapun kami berada.

Semoga Tuhan yang Maha Esa, senantiasa memberkati dan melindungi kami.

Ketua : Dengan rahmat Tuhan yang Maha kasih, pada hari ini;, saya, Ketua Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke, berdasarkan kewenangan yang ada pada saya dan peraturan perundangan yang berlaku, dengan ini melantik saudara-saudari sebagai Sarjana Pendidikan Keagamaan Katolik, Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke.

Dengan demikian, maka saudara-saudari telah berhak menggunakan gelar S1 Pendidikan Keagamaan Katolik (S. Pd), dengan segala hak dan kewajiban yang melekat pada gelar tersebut.

Semoga Tuhan Yang Maha Kasih senantiasa memberi petunjuk dan bimbingan-Nya kepada saudara dan saudari.

d. Menyanyikan lagu: Padamu Negeri

(oleh: paduan suara dan wisudawan-wisudawati)

e. Penyerahan piagam penghargaan kepada wisudawan terbaik

MC : Wisudawan terbaik Program Studi Pendidikan Keagamaan Katolik jenjang S1 angkatan, atas nama;

Nama : ...

NIM : ...

IPK : ...

Predikat Kelulusan :...

(yang memberi penghargaan: Bpk. Dirjen Bimas Katolik Kementrian Agama Republik Indonesia)

Kami mohon kesediaan Bapak Dirjen Bimas Katolik Republik Indonesia, untuk menyerahkan piagam penghargaan kepada wisudawan/wati terbaik.

7. SAMBUTAN-SAMBUTAN

MC : Sambutan yang pertama, dengan hormat kami mengundang Bapak Uskup Agung Merauke

MC : Sambutan **yang kedua**, dengan hormat kami mengundang Bapak Bupati Kabupaten Merauke,

Lagu selingan oleh paduan suara

MC : Sambutan yang ketiga, dengan hormat kami mengundang Bapak Direktur Jenderal Bimbingan Masyarakat Katolik Kementerian Agama Republik Indonesia,

MC : Sambutan yang terakhir, berupa kesan dan pesan dari wisudawan-wisudawati. Kepada saudara/i ..., waktu dan kesempatan kami berikan.

Lagu selingan oleh paduan suara

8. DOA SYUKUR

MC : Kita panjatkan syukur kepada Allah Tritunggal, penyelenggara segala rencana, terutama dalam seluruh rangkaian perkuliahan dan pengalaman bersama di Sekolah Tinggi Katolik St. Yakobus Merauke. Kepada..... waktu kami persilahkan.

9. PENUTUPAN RAPAT SENAT TERBUKA LUAR BIASA

MC : Rapat senat terbuka luar biasa Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke ditutup.

Ketua : Dengan memanjatkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Kasih, pada hari ini,, Rapat Senat Terbuka Luar Biasa, dalam rangka wisuda Sarjana S1 Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke, saya tutup secara resmi **DALAM NAMA BAPA DAN PUTERA DAN ROH KUDUS, AMIN** (*palu diketok 3x*)

(sesudah Ketua Senat menutup rapat, dilanjutkan dengan foto bersama dengan para wisudawan- wisudawati)

MC : Demikianlah seluruh rangkaian acara Wisuda Sarjana Program Sudi Pendidikan Keagamaan Katolik, Sekolah Tinggi Katolik Santo Yakobus Merauke. Selamat siang, terima kasih.

Perarakan keluar senat diiringi lagu oleh paduan suara

10. PENUTUP/ ISTIRAHAT

Sesi foto bebas, ramah tamah dan pertunjukan pentas seni dari panitia.

Mars Sekolah Tinggi Katolik St. Yakobus

Civitas akademika Sekolah Tinggi Katolik Merauke
Mengayun langkah dengan pasti
Wujudkan tujuan mulia pendidikan bangsa
Di bawah panji Pancasila
Junjung martabat luhur kawula nusantara
Baktikan cipta rasa dan karsamu
Untuk AnimHa Indonesia tercinta.

Reff: Putra-putri pertiwi wujud niat hatimu
Gapailah citamu bersama STK
Dekatkan hatimu kepada Tuhan
Berkertilah bagi negri persada
Warnai baktimu dengan kasih humanis
Jalin relasi antar civitas akademika
Dalam ilmu dan etika, disiplin diri kau jaga.

Tujuh suku besar pantai Arafura
Selalu mengharapkan jasmu
Dharma baktikanlah dirimu
Untuk nusa bangsa dan sesama manusia
Angkatlah martabat yang menderita
Perjuangkan damai cinta kasih
Jadilah sarjana yang berhati
jujur, bersih, dan nurani yang tulus. >*Reff*

Coda: Maju bersatulah bersama STK Merauke Jaya